
ぎふ宇宙プロジェクト研究会の取組み
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資料１

【講演内容】

（１）「世界的な宇宙産業の潮流」

SpaceBD(株) 事業開発部 担当部長 川元 健一 氏

（２）「宇宙産業が抱える将来的な人材不足等の課題」

「国内外の宇宙産業におけるサプライチェーンの特徴」

千葉工業大学 惑星探査研究センター 主席研究員 秋山 演亮 氏

（３）「宇宙産業で求められる品質、民間企業との連携事業動向」

JAXA 安全・信頼性推進部 技術領域主幹 百束 泰俊 氏

（４）「宇宙産業への参入に向けた取組み等」

SpaceBD(株) 事業開発部 マネージャー 平賀 元気 氏

（５）「ぎふハイスクール・サット（GHS（小型衛星））プロジェクト」

岐阜大学工学部 副工学部長 宮坂 武志 氏

（６）「成層圏（宇宙の入口）を活用した宇宙ビジネスの展開事例」

GOCCO.(株) 取締役 森 誠之 氏

第１回 勉強会開催（テクノプラザ本館プラザホール：R3.11.8）

【参加者アンケートで主な意見・要望】

・せっかく企業が集まっているので、コロナが落ち着いた段階で交流を深める機会が欲しい

・感心のあるテーマごとに部会を設置して、少人数での議論をしては如何か？

・もう少しビジネスに対して具体的に進めていける研究会にしてほしい

・参入に必要な設備、工法、適用するスペックなどの勉強会も有ると良い
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（１）講演：「宇宙ビジネスの可能性と未来」 Space BD(株) 代表取締役社長 永崎 将利 氏

（２）報告：「岐阜大学佐々木研 ロケット・衛星ミッションプロジェクト」

（３）報告：「KOSEN－1の打ち上げ」

（４）「ぎふハイスク―ルサット（GHS）ミッションプレゼン」

（５）缶サット甲子園ダイジェスト動画上映

（６）缶サット甲子園岐阜大会表彰式

（７）フリートーク（高校生・大学生・県内企業等）

交流会（岐阜大学工学部111番教室：R3.12.18）
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